
2019做国内期货安全吗？做国内期货能赚钱吗

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于2019做国内期货安全吗和做国内期货能
赚钱吗的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享2019做国内期货
安全吗以及做国内期货能赚钱吗的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家
，下面一起来看看吧！
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做期货，风险大吗？

一切断言期货风险大的都有偏差。期货风险大不大的关键点在于投资者本身。

期货来源有两点：杠杆和波动。

1、杠杆

期货有保证金制度，意味着你可以以小博大，意味着你可以用1万块钱买卖接近10
万元的货物。所以，如果一个投资者满仓交易，最大化的使用杠杆，那风险当然很
大。

但是如果一个交易者对杠杆有深刻的理解，他会主动的控制杠杆，他会轻仓，他会
控制资金使用率。在这种情况下，他想让风险多大就可以通过仓位控制来实现。

比如，一个人根本不想用杠杆。那么就直接使用10%的资金来交易就行了。

2、波动

因为有的品种波动很大，导致盈盈亏亏很迅速，即使在控制了杠杆的情况下，可能
某些人也难以承受波动。没关系，期货品种多了去了，有很多品种波动很小，比如
玉米，淀粉等。投资者也是完全可以自己主动选择。

风险和收益互为一体。承担的风险大，潜在的收益就高，期货只不过是提供了一个
可以承担高风险的机会而已。至于承担多大的风险，完全是看交易者自己的选择。

所以期货交易员又成为风险交易员。杠杆是新手的噩梦，却是高手的杀手锏。驾驭
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的了风险，才能够在期货交易中取得最后的成功。

点赞支持，谢谢。

国内期货靠谱吗？

国内正规期货公司有150多家，想开户的话可以到排名靠前的公司开户的！不要去
做那些所谓的“外盘期货”假盘子就好

有人说期货就是赌博，除庄家只赢不输外没有赢家对吗？

有人说期货就是赌博，除庄家只赢不输外多空没有赢家对吗？

期货里最开始的作用就是用来套期保值，那什么是套期保值呢？举例说明：

比如你是一家生产豆油的厂，那么主要原料就是大豆，豆油是十元一斤，现在市场
大豆是3元一斤，你现在想大批量生产豆油，但是又担心大豆上涨，成本提升，所
以国家给你提供一个平台，你可以用目前三元的价格订购一批大豆，在未来某年某
月成交，你现在只需要交一部分保证金，这批大豆的交付是有标准的，所以你不用
担心残次品。这样你就不用担心将来大豆上涨，造成你生产豆油的成本上涨。

期货里的所谓的庄家大多是现货商，也有一些不具备现货交割权限的基金等～

主力进场不管是做多还是做空，最后如果不能平仓的话，那就只能交割实物。

我见过炒期货炒到最后自己去开了一家豆油厂的，这就是你所谓的庄家。庄家不一
定全部赢，亏得跳楼的比比皆是。

从本质上说，股票和期货是一样的，股票是T+1，没有杠杆，而期货T+0，散户基
本上十倍杠杆，机构基本是二十倍杠杆。

虽然交易规则不一样，但是本质是一样的，你甚至比机构更加有优势，因为你可以
随时出来，而机构拥有大批的筹码，是不容易出来的。

做交易，不管是股票还是期货，或者是国内国外，都会有“庄家”的存在，但是这
并不影响我们去交易，你亏钱的根本原因是因为你的交易技术，而不是庄家，在行
情大起大落的时候庄家不会绑住你的手，不让你卖，相反，庄家制造了一轮行情，
你可以随着在这波行情赚钱，如果市场没有庄家，标的走得跟个心电图一样，你是
不会亏钱了，但是也不会赚钱。
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在大海里鲨鱼是霸主，但是有一种鱼可以跟着鲨鱼一起混饭吃，那就是印鱼，这种
鱼有一个吸盘，可以吸附在鲨鱼身上，当鲨鱼捕食完猎物的时候，它会跟鲨鱼一起
享受美味的猎物，希望你也能成为一只印鱼！

贵金属、数字货币、比特币等期货是不是很不安全？

投资数字货币肯定会面临风险，其风险主要来自于两个方面。第一是技术层面，数
字货币依赖于区块链技术和一个系统，这就会使其遭受安全冲击，比如计算机系统
的黑客攻击。数字货币面临的另一个风险是信用风险问题。因为数字货币交易存在
中间商，这些中间商不同于现实中的组织能够看得见、摸得着，但数字货币的中间
商是在网络上的，所以风险更大。

数字货币具有匿名性、快捷性和不可撤销性，加上比特币等数字货币在世界范围内
具有高流通性，因此很多不法分子将数字货币作为新型洗钱渠道。所以在宏观层面
，存在法律风险、系统风险和消费者保护等问题。目前，电子商务和电子支付的立
法问题尚未解决，电子货币的概念和相关条款有待明确，许多法律法规都还未跟进
，很多国家还没有有效地打击数字货币洗钱的手段和技术。因此，数字货币的安全
性受到考验。

文章分享结束，2019做国内期货安全吗和做国内期货能赚钱吗的答案你都知道了
吗？欢迎再次光临本站哦！
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